

Felicita la Unesco a Cuba por aniversario 59 del triunfo de la Revolución



La Habana, 3 ene (RHC) La Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) felicitó a Cuba por el aniversario 59 del triunfo de la Revolución y expresó la voluntad de seguir estrechando lazos con la nación caribeña.

De acuerdo con Prensa Latina, la Unesco reconoció el tradicional rol activo de la mayor Isla de las Antillas para la promoción de la cooperación internacional en los ámbitos de competencia de esa entidad.

Un comunicado difundido por la delegación permanente de La Habana ante ese órgano de Naciones Unidas destaca que en 2017 Cuba y la Unesco celebraron los 70 años de fructífera relación.

Dentro de ese marco se realizaron múltiples actividades que contribuyeron a reconocer y dar visibilidad a los logros de la Revolución en los diversos sectores del mandato de la organización.

En ese sentido, apunta al homenaje a la prima ballerina assoluta Alicia Alonso, Embajadora de Buena Voluntad de la Unesco, durante la gira del Ballet Nacional de Cuba por Francia, en julio último.

También cita el reconocimiento al cantautor Silvio Rodríguez, Artista por la Paz de la Unesco, con motivo de la inauguración de su exposición fotográfica Gira por los Barrios, realizada en diciembre en la sede del organismo multilateral.

Como otro evento importante añade la celebración del Día Internacional del Jazz en La Habana, así como la jornada cultural cubana que incluyó la exposición Ofrendas, de la artista plástica Silvia Rivero, y la presentación especial del músico José María Vitier y la soprano Bárbara Llanes, en la sede de la Unesco. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/151725-felicita-la-unesco-a-cuba-por-aniversario-59-del-triunfo-de-la-revolucion>



Radio Habana Cuba